
COMUNE DI AVIGLIANO UMBRO

Provincia di Terni

COPIA DI DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO COMUNALE

N. 45
Data
30-11-2021

Oggetto: INTERPELLANZA PRESENTATA DAL GRUPPO COSILIARE
"PER AVIGLIANO UMBRO" AVENTE AD OGGETTO: CHIESA
DI SANTA VITTORINA E MOZIONE FURTI AD AVIGLIANO
UMBRO E FRAZIONI SICUREZZA PUBBLICA DEI
CITTADINI INIZIATIVE DA INTRAPRENDERE.

L'anno  duemilaventuno, il giorno  trenta del mese di novembre alle
ore 18:00, nella solita sala della adunanze consiliari del Comune
suddetto.
Alla Prima convocazione in sessione Ordinaria, che

é stata partecipata ai signori Consiglieri a norma di legge, risultano
all'appello nominale:
======================================================================

CONTI LUCIANO P MARINONI ORIETTA P
MARCELLI DANIELE P MORELLI ROBERTO P
FRASCONI VALENTINA P PACIFICI ROBERTO P
LONGHI LUCA P CHIANELLA GIUSEPPE P
CONTENTI FERNANDO P SELVETTI UMBRO P
SCIARRINI MATTEO P

======================================================================

Assegnati n.   11                                    Presenti n.  11

In carica n.   11                                    Assenti  n.   0

Risultato  che gli intervenuti sono in numero legale:

- Presiede CONTI LUCIANO in qualità di SINDACO

-  Partecipa il Segretario comunale  Dott.ssa Isidori Roberta.

-  La seduta é Pubblica

-  Nominati scrutatori i Signori:

il Presidente dichiara aperta la discussione sull'argomento in oggetto
regolarmente iscritto all'ordine del giorno, premettendo che, sulla
proposta della seguente deliberazione , sono stati espressi i pareri
di cui all'art. 49 del D.Lgs. 18 agosto 2000, n.267.
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In apertura di discussione, il Sindaco, dato atto che nella giornata

di ieri è pervenuta all’ufficio di protocollo dell’Ente una mozione,

presentata dal gruppo Per Avigliano Umbro e che non vi è stato il

tempo materiale per inserirla all’ordine del giorno del presente

consiglio, come richiesto, propone di trattare e discutere comunque,

anche la mozione, nella seduta odierna.

La proposta viene messa ai voti.

Il Consiglio vota favorevolmente alla discussione della mozione,

all’unanimità.

Illustra l’interpellanza il Consigliere Giuseppe Chianella, dando

lettura del testo allegato al presente atto.

Il consigliere fa rilevare che la nota citata è datata 24/03/21 e dice

di esserne venuto in possesso grazie a dei cittadini interessati

all’argomento.

Il Sindaco risponde all’interpellanza dicendo: “Tengo a precisare che

al protocollo la lettera è pervenuta il 05/08/2021 ed è stata

trasmessa al Sindaco e al Vicesindaco. Ho immediatamente segnalato la

questione all’Istituto Diocesano per il sostentamento del Clero e alla

Parrocchia, che hanno risposto alla Sovrintendenza, al Comune di

Avigliano Umbro, ai carabinieri ecc. spiegano le motivazioni per le

quali di fatto non si è più provveduto ad intervenire sul bene, in

questi ultimi venti anni. Vi è da dire che, purtroppo, nel frattempo

sono stati rubati coppi, materiale vario, ecc. Da oltre venti anni non

si interviene sulla Chiesa, il problema dell’incuria viene da lontano.

Mi sento di dire che sicuramente ci occuperemo del recupero della

chiesa di Santa Vittorina e di tutto il versante, credo che il nostro

gruppo, come il vostro, abbia già manifestato questa volontà, questo è

un punto che ci unisce politicamente nelle intenzioni. Tuttavia,

realisticamente parlando, non so se riusciremo a recuperare tutto il

versante, che è in frana, come sarebbe nostra intenzione fare. Di

certo a me, come a tutti noi, sta molto a cuore questo argomento.”

Replica il Consigliere Giuseppe Chianella chiedendo: “Quindi la

lettera è arrivata al Comune il 5 Agosto?”

Il Sindaco risponde: “Sì”

Il Consigliere Giuseppe Chianella aggiunge: “Non vorrei che qualcuno

si sia sbagliato a protocollarla in ritardo.”

Il Sindaco risponde : “Non credo proprio, anche perché, a quanto mi

consta l’Istituto Diocesano ha risposto il 15 settembre”.

Riprende il Consigliere Giuseppe Chianella: “Ricordo che fui io, da

Sindaco, a far fare l’ultimo intervento sul tetto della Chiesa, che è

di proprietà dell’Istituto Diocesano. Da allora non è stato fatto più

nulla. Lo scorso anno sono state raccolte circa 3000 firme per

sostenerne il recupero dal FAI. Preciso che l’interpellanza non voleva

accusare nessuno, però balza agli occhi che dal 24 marzo non è stato

fatto niente; inoltre, cito testualmente la Sovrintendenza che nella

sua missiva richiama espressamente all’impegno e alla responsabilità
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il Comune. Nel programma elettorale si diceva di voler recuperare

Santa Vittorina e pertanto mi sarei aspettato una risposta diversa,

quindi non mi dichiaro soddisfatto di questa risposta. Aspetto dunque

di conoscere un programma i contatti giusti, per ottenere dei

finanziamenti. Ricordo che ci sono canali di finanziamento, ad esempio

ci sono fondi del terremoto”.

Il Sindaco risponde: “Non credo che si possano utilizzare i fondi del

sisma per un bene abbandonato già da venti anni, che nulla ha a che

fare con il sisma del 2016”.

Il Consigliere Giuseppe Chianella aggiunge: “Io non so dire se la

chiesa abbia riportato danni a causa del terremoto”.

Chiede la parola il consigliere Roberto Pacifici: “Preciso che, da ex

vice sindaco, non ho ricevuto la lettera, non mi ricordo di averla

vista, né di aver discusso dell’argomento.”

Chiede di intervenire il Consigliere Fernando Contenti: “Non capisco

perché si metta in dubbio che la lettera sia o meno arrivata al

protocollo. Inoltre, non capisco come si possa recuperare un bene del

quale non rimane più quasi nulla”.

Il Sindaco conclude: “Non facciamo polemiche, a tutti noi sta a cuore

la Chiesa di Santa Vittorina e faremo di tutto per recuperarla.”

Si passa quindi alla discussione della mozione presentata dal gruppo

consiliare Per Avigliano Umbro: "FURTI AD AVIGLIANO UMBRO E FRAZIONI -

SICUREZZA PUBBLICA DEI CITTADINI INIZIATIVE DA INTRAPRENDERE".

Espone il Consigliere Roberto Pacifici dando lettura del testo

allegato alla presente e aggiungendo:

“E’ da circa un mese e mezzo che va avanti questa situazione che agita

i cittadini. Credo che si debbano prendere iniziative anche attraverso

la Prefettura di Terni. I Carabinieri in alcuni casi sono stati molto

presenti, penso alle feste organizzate in passato, dovrebbero esserlo

anche oggi per esigenze diverse.”

Interviene il Sindaco: “Questa cosa dei furti, tentativi più che furti

veri e propri, è stata palesata lo scorso sabato sera. Ho subito

contattato il Maresciallo dei Carabinieri Marchetti, che mi ha

riferito che per il numero di Carabinieri a disposizione, sarebbe

stato difficile intervenire e che nello stesso giorno ci sono stati

molti furti anche in altre località, come Amelia e Narni. In ogni

caso, ieri mattina ho contattato la Prefettura e mi è stato riferito

che c’è stato un incontro tra le forze dell’ordine del territorio. Da

parte mia, per cercare di avere più uomini a disposizione, ho proposto

di poter utilizzare per i servizi i sei uomini dei Carabinieri

Forestali, se non altro per essere maggiormente presenti sul

territorio. Questo è quanto era nelle mie possibilità fare. Ho chiesto

al Prefetto anche di poter utilizzare, se necessario, i volontari

della Protezione Civile, per presidiare il territorio, ma non è

facile. Le telecamere è vero che sono attive, ma manca ancora il

software per consentire la lettura delle targhe. Abbiamo appuntamento
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il prossimo giovedì mattina con la ditta per completare l’intervento.

Parteciperemo inoltre al nuovo bando pubblico per la

videosorveglianza, nonostante i costi fissi di manutenzione che

l’impianto comporta a carico dell’Ente.”

Interviene il Consigliere Roberto Pacifici: “Credo che iniziative tipo

le ronde cittadine o l’utilizzo della Protezione civile siano da

evitare.”

Il Sindaco risponde: “Concordo completamente.”

Interviene il Consigliere Matteo Sciarrini: “Diventa difficile

prendere provvedimenti, anche perché, come ci è stato spiegato, i

malviventi si muovono spostandosi attraverso i campi, per cui si

rileverebbero facilmente inefficaci, anche per gli orari che sono

scelti, che sono i più disparati.”

Interviene il Consigliere Roberto Pacifici: “Converrete con me che

questa situazione, per i dati emersi non è assolutamente normale, è

anomala come situazione.”

Interviene il Consigliere Matteo Sciarrini rispondendo: “Assolutamente

sì, ma i ladri agiscono contemporaneamente su più luoghi e quindi è

difficile intervenire.”

Interviene il Consigliere Roberto Pacifici: “Si potrebbe pensare ad

incentivare con un contributo l’acquisto di telecamere private di

videosorveglianza”.

Interviene il Consigliere Giuseppe Chianella: “Credo che sia un

problema serio. Ho partecipato ad una riunione circa un mese fa in cui

c’erano pochissime persone. Proporrei di ripeterla, per

tranquillizzare la gente e suggerire comportamenti dissuasori, perché

le persone sono preoccupate. Certo le forze in campo sono limitate ma

magari possiamo chiedere che si faccia qualcosa in più, cercando di

scongiurare che si facciano le ronde, come leggo sui social, tipo

facebook. Ricordo che anche dieci anni fa si pose il problema e

facemmo una riunione con il Comandante dei Carabinieri di Amelia; le

ronde non sono consentite e dobbiamo affidarci alle forze dell’ordine,

ma la sicurezza è un valore che va tutelato. Bisogna parlare con le

forze dell’ordine e con la Prefettura. Gli orari in cui avvengono i

tentativi di furto sono abbastanza anomali, per cui è oggettivamente

difficile. Preciso che lo spirito della mozione è richiamare

l’attenzione delle forze dell’ordine e tranquillizzare i cittadini.”

Interviene il Consigliere Luca Longhi: “Ricordo anche io, perché ero

parte dell’Amministrazione comunale, che dieci anni fa la situazione

era identica e a questa e alla domanda di aumentare la presenza delle

forze dell’ordine ci fu risposto che non era possibile, venne solo

mandata una pattuglia di Amelia a fare un passaggio sul territorio.

Temo che oggi accadrà la stessa cosa.”

Interviene il Consigliere Roberto Morelli: “I carabinieri forestali

potrebbero comunque dare una mano”.
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Interviene il Consigliere Umbro Selvetti: “Mi ha chiamato una persona

di Dunarobba che ha subito nove furti. Credo che dovremmo aumentare la

presenza del vigile urbano e non aspettarci solo l’intervento degli

altri. Faccio un appello al Consiglio Comunale di trovare le risorse,

magari anche rivedendo la pianta organica e ridistribuendo i compiti

al personale che abbiamo già in carico, per assicurare una maggiore

presenza sul territorio della polizia municipale”.

Il Sindaco risponde : “Concordo.”

Il Consigliere Luca Longhi aggiunge: “Concordo anche io”.

Interviene il Consigliere Matteo Sciarrini: “Temo che con l’assemblea

torni la proposta ronde”.

La mozione viene messa ai voti e votata all’unanimità, nel testo

allegato al presente atto.

45
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Il presente verbale, salva l'ulteriore lettura e sua definitiva
approvazione nella prossima seduta, viene sottoscritto come segue:

IL SINDACO                             IL SEGRETARIO COMUNALE
F.to CONTI LUCIANO                        F.to  Dott.ssa Isidori
Roberta

======================================================================
Approvata con modifiche     Li 03-12-21

Della  suestesa  deliberazione,  ai  sensi dell'art. 32 comma 1 della
L. n.69/2009, viene iniziata oggi la pubblicazione nel sito web
istituzionale di questo Comune per per rimanervi quindici giorni
consecutivi.

IL SEGRETARIO COMUNALE
Dalla Residenza comunale, li          F.to  Dott.ssa Isidori Roberta
======================================================================

Il sottoscritto Segretario Comunale, visti gli atti d'ufficio,
A T T E S T A

che la presente deliberazione:
E' stata pubblicata nel sito web istituzionale di questo Comune

quindici giorni consecutivi: dal 03-12-21 al 18-12-21, come prescritto
dell'art. 32 comma 1 della L. n.69/2009, senza reclami.

E'  divenuta  esecutiva il giorno          ;

[] decorsi 10 giorni dalla pubblicazione;

[] la presente deliberazione è immediatamente eseguibile (Art. 134,
comma 4 T.U. n.267/2000);

======================================================================

IL SEGRETARIO COMUNALE
Dalla Residenza comunale, lì          F.to Dott.ssa Isidori Roberta
======================================================================

E' copia conforme all'originale da servire per uso amministrativo.

Dalla residenza Municipale, li........
IL SEGRETARIO COMUNALE

Dott.ssa Isidori Roberta
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